

## Wissenswertes

### über mich

Mein Name ist Martin Böhm, ich bin 59 Jahre jung und mit Leib und Seele Coburger.

Anstrengung und harte Arbeit habe ich noch nie gescheut. Nach der Mittleren Reife habe ich zunächst eine Lehre als Kfz-Mechaniker abgeschlossen und kann überdies zwei Fachwirt-Abschlüsse (Gebäude-management, Versicherung und Finanzen) sowie zwei abgeschlossene Studien (Versicherungswirtschaft, politische Kommunikation) vorweisen.

In meiner Freizeit arbeite ich gern handwerklich und halte Haus und Garten in Schuss. Die AfD in der Region habe ich 2013 mitgegründet und den Kreisverband Coburg-Kronach aufgebaut und lange geleitet, gemeinsam mit vielen engagierten Mitstreitern. Das Vertrauen der Mitglieder hat mich als stellvertretenden Sprecher in den Landesvorstand geführt, 2018 als Abgeordneten in den Bayerischen Landtag und 2023 als Duo mit Katrin Ebner-Steiner zur Spitzenkandidatur für die AfD in der Wahl zum 19. Bayerischen Landtag. Mit all meinem Herzblut kämpfe ich für meine fränkische und bayerische Heimat und stehe für eine Politik, in der die Interessen der ganz normalen Mehrheit der Bevölkerung nicht ständig unter die Räder geraten. Im Landtag und auf der Straße. Für den 8. Oktober bitte ich Sie um Ihre Stimme. Vielen Dank.

Ihr MdL Martin Böhm



Wir stehen für:

## 100 Prozent Abschiebequote

- **Ausreisepflichtige Ausländer innerhalb von sechs Monaten abschieben**
- ✗ **Ausländerbehörden in Abschiebefragen der Polizei und Strafverfolgungsbehörden gleichstellen**
- ✓ **Erforderliche personelle, logistische und infrastrukturelle Strukturen bei der Polizei schaffen**



Wir stehen für:

## Mittelstand & Soziale Marktwirtschaft

- **NEIN zur ökosozialistischen Planwirtschaft**
- ✗ **Leistungsträger von Bürokratie befreien & Rahmenbedingungen verbessern**
- ✗ **Innovation und Wettbewerb fördern**
- ✓ **Bayern als Industrie- und Wirtschaftsstandort wieder attraktiv machen**



Wir stehen für:

## NEIN zu Gender-Missbrauch & Frühsexualisierung

- **Kinder und Jugendliche sollen unbeschwert heranwachsen**
- ✗ **Schluss mit Indoktrination durch Gender-Lobbygruppen an Schulen und Kitas**
- ✗ **Keine chirurgischen Eingriffe oder Pubertätsblocker für Jugendliche**
- ✓ **„Geschlechtesangleichende“ Eingriffe erst im Erwachsenenalter**



Wir stehen für:

## NEIN zur links-grünen Verbotspolitik

- **Hände weg vom Privateigentum der Bürger**
- ✗ **Wie und womit geheizt wird, muss Privatsache bleiben! Weg mit der „Wärmewende“**
- ✗ **Verkehrswende - nein danke. Kein Zwang zur Elektromobilität**
- ✓ **Wir stehen für sparsame und preiswerte Gasthermen sowie den Einsatz höchsteffizienter Dieselmotoren aus deutscher Ingenieurkunst**

